



Staatskanzlei und Ministerium für Kultur

Ministerpräsident Haseloff würdigt das Ehrenamt

Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff hat heute auf der traditionellen Veranstaltung „Politik sagt Danke“ das Ehrenamt in Sachsen-Anhalt gewürdigt. In seinem Grußwort sagte er: „Das ehrenamtliche Engagement ist das Rückgrat unserer Demokratie. Ohne die vielen ehrenamtlich Engagierten wäre unser Gemeinwesen so nicht denkbar. Und ohne sie hätte es auch keine gute Zukunft. Viele soziale und karitative Dienste sind auf ehrenamtliche Mitarbeit angewiesen. Feuerwehren rekrutieren sich ganz überwiegend aus Freiwilligen. Kein Verein könnte ohne Ehrenamtliche bestehen. Kommunalpolitik ohne Ehrenamtliche wäre undenkbar. Nicht vergessen will ich auch die kirchliche Arbeit, die zu einem ganz überwiegenden Teil von Ehrenamtlichen getragen wird.“ Das Ehrenamt sei eine wesentliche Form der Mitgestaltung und der Mitbestimmung in unserem Gemeinwesen, sagte der Ministerpräsident.

Haseloff: „Ich möchte danken und ich möchte Sie alle ermutigen, in Ihrem Einsatz für das Gemeinwohl nicht nachzulassen. Wir werden die gesellschaftlichen Herausforderungen ohne eine aktive Bürgergesellschaft und ohne effektive Vernetzung ehrenamtlicher Arbeit nicht bewältigen können.“

Geladen sind ca. 150 ehrenamtlich tätige Menschen aus ganz Sachsen-Anhalt. Die Eingeladenen repräsentieren ein breites Spektrum ehrenamtlicher Tätigkeit.

Impressum: Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle Hegelstraße 42 39104 Magdeburg Tel: (0391) 567-6666
Fax: (0391) 567-6667 Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de